
VERBALE RIUNIONE COMMISSIONE GIOVANI DEL 29.05.2019  

 

 

In  data  29.05.2019  alle  ore  18.30  è  stata  convocata  la  

Commissione  Giovani  presso  la  sede  dell’Ordine degli Ingegneri 

di Macerata.  

 

Alla riunione sono presenti i presenti membri:  

 

 

N. Nominativo Presente Assente Assente 

giustificato 

1 Arcangeli Alessandro  X  

2 Calamante Silvia X   

3 Calvani Alessandro  X  

4 Capriccioni Sara  X  

5 Del Bianco Giacomo  X  

6 Gobbi Nicola 

(Consigliere 

Coordinatore) 

X   

7 Mazzaferro Gionatan  X  

8 Melchiorri Michela X   

9 Meschini Silvia  X  

10 Micozzi Alessio  X  

11 Mosciatti Lucia 

(Vicepresidente)   

X   

12 Ortolani Caterina 

(Presidente) 

 X  

13 Rosciani Marco  X  

14 Sidoti Silvia 

(Segretario)   

 X  

15 Stacchietti Marco   X   

16 Tiberi Eleonora  X  

 
 

 
  

La riunione inizia alle ore 18:30 con la verifica delle presenze, e 

prosegue con la proposta di cercare finanziamenti al di fuori  

dell’Ordine  degli  Ingegneri  per  il  concorso  di  fotografia  

che  è  in  via  di  definizione; in particolare si propone la 

partecipazione di MEd Store per la sponsorizzazione dei premi del 

bando fotografico. 

In corso della riunione è stato contattato telefonicamente Med Store 

il quale sarà contattato successivamente, via mail, non appena avremo 

revisionato e predisposto in modo definitivo il bando del Concorso 

fotografico. 

 

E’ stato trasmesso al Network Giovani Ingegneri l’articolo della 

Rubrica Sisma da pubblicare su Ingenio, ed è stato inoltre 

riscontrato l’assenso da parte del Network, a pubblicare l’articolo 



su Ingenio a firma della Commissione Giovani Macerata – Network 

Giovani Ingegneri d’Italia. 

Si inizia a pensare alla stesura del prossimo articolo della stessa 

che dovrà essere pubblicato, secondo la scaletta del calendario fra 

tre mesi. 

 

Successivamente la collega ing. Silvia Calamante ci ha introdotto 

alla tematica dei Bandi per i professionisti. Ci sono diverse 

tipologie di bandi, tramite i quali è possibile reperire risorse 

europee, ed abbiamo in seguito parlato delle eventuali modalità di 

accedervi, non solo come libero professionista ma pensando ad altre 

modalità ad esempio associazioni, enti etc….. 

 

Si cerca di trovare la modalità più congeniale per reperire a tali 

risorse, le quali, altrimenti tornano indietro come fondi Europei 

non utilizzati, perdendo quindi valide opportunità per i 

professionisti ed imprese. 

 

 Questo sembra essere una tematica che dovrà essere più nel dettaglio 

analizzato nelle prossime riunioni.  

 

La sessione si chiude alle ore 20:00. 

 

 

 

 

Il Presidente                          Il verbalizzante 

Ing. Caterina Ortolani                  Ing. Michela Melchiorri 
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